



Antwort zur Anfrage Nr. 1625/2012 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Lerchenberg
betreffend **Betreuung unter 3-jährige**
hier: Rechtlicher Anspruch

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

**1. Ist die Betreuung der unter 3-Jährigen gemäß dem Anspruch auf einen Kita-
platz auch im Kindergarten der evangelischen Kirchengemeinde Maria-
Magdalena möglich?**

Im Kindergarten der evangelischen Kirchengemeinde Maria Magdalena ist ein Anbau geplant sowie die Umstrukturierung des Betreuungsangebots von 2 der bestehenden Kindergartengruppen in 2 Gruppen mit kleiner Altersmischung mit je 15 Plätzen für Kinder im Alter ab einem Jahr bis zum Schuleintritt. Insgesamt sind 14 Plätze für Kinder unter drei Jahren vorgesehen.

Der Anbau soll ab Anfang 2013 begonnen werden. Die Umsetzung der Plätze für unter Dreijährige ist abhängig vom Fortschritt der Baumaßnahme. Ein voraussichtlich erster Schritt der Umsetzung zur Aufnahme von Zweijährigen ist in einer Gruppe ab Sommer 2013 geplant.

2. Wie sehen konkrete Hilfen der Stadt aus, um – sollte es gegenwärtig nicht möglich sein, diesem Anspruch gerecht zu werden – dies zu gewährleisten?

In besonderen Dringlichkeitsfällen wird versucht, Eltern ein Angebot in naheliegenden Stadtteilen zu machen oder in Arbeitsplatznähe. Dies ist allerdings nur eingeschränkt möglich, da die Plätze für Zweijährige zzt. in der Regel bereits belegt sind.

Eine weitere Alternative ist die Betreuung bei einer Tagesmutter. Seit Inkrafttreten der neuen Satzung Kindertagespflege am 01.09.2012 ist die Betreuung auch hier für Zweijährige beitragsfrei.

Mainz, 18.10.2012

gez. Merkator

Kurt Merkator
Beigeordneter